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各常任委員会および各特別委員会において、付託された
議案などを審査しました。
質疑・答弁の一部を掲載します。委員会審査
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質疑　ふるさと応援基金寄附金の実績は。
答弁　令和２年度の寄附件数は１万4,751件で、元年
度と比較すると4,814件、7,854万5,000円の増加と
なっている。
質疑　高崎サウンド創造スタジオの主な利用内容は。
答弁　楽曲の録音、演奏風景の録画等が行われ、シン
ガーソングライターの岡

おかもと
本真

まよ
夜さんや、地元で活躍す

るタカサキシティバンド
などに利用された。また、
７周年記念事業として、
実力派シンガーのS

サ リ ュ
alyu

さんのプレミアム配信ラ
イブも実施した。

質疑　観音山キャンプパークの利用状況は。
答弁　過去３年間の使用件数および使用料は、平成30
年度が1,751件で216万8,030円、令和元年度が1,934
件で262万5,980円、２年度が2,330件で288万3,610
円と増加している。

質疑　高齢者等戸別ごみ回収委託料の内容と実績は。
答弁　市内を分割して担当している３事業者の令和２
年９月から３年３月までの回収委託料で、主な内容は、
人件費、車両６台分の維持費、燃料費である。利用世
帯は、令和２年９月の開始時が584世帯で、３年３月
末時点では869世帯であった。

質疑　造成工事と進入路整備工事の内容は。
答弁　造成工事は、高浜クリーンセンター建設に伴う
建設用地の造成で、工事内容は補強土壁の設置や護岸
の整備、ボックスカルバートの埋設等である。進入路
整備工事は、電柱の移設等を含めた建設用地への進入
道路の整備である。

プロ仕様のレコーディングスタジオ

質疑　子育てSOSサービス事業の実績は。
答弁　利用回数は2,669回で、サービスの内容別の提
供件数は5,729件であった。提供件数の内訳は、多い
順に掃除が1,833件、調理が1,487件、育児支援が
1,000件、洗濯が924件、買い物支援が276件、育児
相談が209件である。
質疑　箕輪城跡保存整備事業の内容は。
答弁　本丸と蔵屋敷とい
う曲

くるわ
輪をつなぐ木橋の整

備を進めている。令和２
年度は木材加工のほかに、
橋脚や橋

はしげた
桁の設置工事を

実施した。

質疑　小学校周辺道路交通
安全対策工事の実績は。
答弁　令和２年度までの５
年間で、車両の速度を抑止
するためのハンプを設置し
たものである。令和２年度
は７校、10カ所に設置し、
５年間の実績としては34校、68カ所に設置した。
質疑　高崎市民スポーツパーク（仮称）整備事業の工
事内容は。
答弁　令和２年度は、旧高崎市民ゴルフ場で利用され
ていた防球ネットなどの撤去を行った。

質疑　指定管理施設維持管理事業のうち、高崎芸術劇
場に係る決算額は。
答弁　事業全体の17億6,429万5,738円のうち、高崎
芸術劇場に係る事業費は、10億9,391万729円である。
質疑　都市集客施設等建設基金の残高は。
答弁　令和２年度末で約３億7,186万円である。

令和２年度に設置した橋脚と橋桁

交通安全対策として設置したハンプ

市議会ホームページ（会議録検索）や
以下の施設で、どなたでもご覧いただ
くことができます。今回の本会議につ
いては11月下旬に公開予定です。

◦市民情報センター（市役所１階）
◦高崎市立図書館（本館及び地区館）
◦倉渕公民館図書室

　議員提案により、平成２９年３月に手話言語条例が制定されました。
簡単な手話を紹介します。手話で話そう!

市 議 会 の 予 定
11月 定　　例　　会

 30日（火） 午後１時 開会、会期の決定、議案の提案説明など

12月

 １日（水）

午後１時 一般質問
 ２日（木）

 ３日（金）

 ６日（月）

 ８日（水）
午前10時 総務常任委員会

午後１時30分 教育福祉常任委員会

 ９日（木）
午前10時 市民経済常任委員会

午後１時30分 建設水道常任委員会

 14日（火） 午後１時 委員長報告、提出議案等の議決、閉会

さらに詳しい内容は
会議録で

決算議案への討論

◦新型コロナへの
　　迅速かつ柔軟な対応を評価（新風会）

◦効率的な財政運営と健全な財政状況
（市民クラブ）

賛 成 賛 成

手話通訳

両人差し指を前方へ回す。
片手は紙、もう一方はペン。
互いにやりとりする様子。口の前で親指を左右に振る。

筆談

　新型コロナウイルス対策を実施するため、緊急
を要しない事業の延期や開催中止となった事業の
補助金の停止などを速やかに行い、予算を組み替
えることで対応している。新型コロナの検査体制
やワクチン接種にも迅速に対応していることや、
予算を組み替えることで適切な範囲で財政運営が
行われていることを大いに評価する。

　新型コロナウイルス感染症の拡大により、経済
活動に大きな影響があったが、財政運営は限られ
た財源を効率良く、効果のある事業に配分し、健
全な財政状況であった。今後は、国のコロナ対策
による財政出動が、本市の財政負担の増加や市政
運営の圧迫につながる可能性があるため、地方財
政の充実・強化も求められる。

▲

手話 通訳

きょうきゃく

主に地中に埋設され、水路や道路、通信線の収容などに使われる箱型のコンクリート構造物。●ボックスカルバート


